

15.09.2025

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

ich begrüße Sie und Ihre Kinder herzlich zum neuen Schuljahr und wünsche allen einen guten Start und einen erfolgreichen Verlauf.

In diesem Schuljahr dürfen wir unser Team mit zwei neuen Kolleginnen verstärken. Frau Schwab wird in verschiedenen Klassen tätig sein und übernimmt außerdem die Leitung der Klasse 1.

Frau Erber wird die Klassenleitung der 4b übernehmen.

Frau Linsenmann absolviert ihr Freiwilliges Soziales Jahr an unserer Schule und wird uns tatkräftig in allen Klassen unterstützen.

Ich freue mich sehr über diese Verstärkung und heiße die Kolleginnen herzlich willkommen.

Im Anhang finden Sie Informationen zu den Arbeitsgemeinschaften, die in diesem Schuljahr angeboten werden, sowie eine Einladung zu den anstehenden Elternpflegschaftsabenden.

Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit und darauf, mit Ihnen gemeinsam das neue Schuljahr erfolgreich zu gestalten.

Bei Fragen oder Anliegen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Ulrika Eschbach